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Ata da 2.277ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos três (3) dia do mês de Junho, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e quinze (15) 

minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima septuagésima sétima Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir a presente Sessão, o Senhor Presidente solicitou a todos 

para que em pé entoassem o Hino Nacional. Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior, que foi 

aprovada sem restrições.  Expediente:- Projeto de Lei nº 58/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, 

que Denomina de Rua Lourival Gaida, a Rua 10, localizada no Jardim Pandorf, na cidade de Castro. 

Projeto de Lei nº 59/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Denomina de Rua Luis Carlos 

Gerytch a Rua 9, localizada no Jardim Pandorf, na cidade de Castro. Projeto de Lei nº 60/2015, do 

Vereador Paulo Cesar de Farias, que Denomina de Rua Agostinho Kordel, a Rua “J” localizada no 

loteamento Santa Terezinha, na Cidade de Castro. Of. Nº 153/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

encaminhando Projetos de Lei para apreciação dos Senhores Vereadores.  Projeto de Lei nº 61/2015, 

do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 359.900,00 (trezentos e cinquenta e nove mil e novecentos reais), e dá 

outras providências. Projeto de Lei nº 62/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder 

Executivo Municipal abrir crédito adicional especial no valor de R$ 58.904,00 (cinquenta e oito mil, 

novecentos e quatro reais), e dá outras providências. Of. Nº 164/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

encaminhando projeto de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 63/2015, 

do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 110.000,00 (cento e dez mil reais), e dá outras providências. Projeto de 

Lei nº 64/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Denomina de Rua Pedro de Quadros, a Rua 

“13”, localizada no Jardim Pandorf, na cidade de Castro. Projeto de Lei nº 65/2015, do Vereador 

Paulo Cesar de Farias, que Denomina de Rua Plinio King, a rua sem nome localizada no Centro, 

próximo ao Lacustre, na cidade de Castro. Projeto de Lei nº 66/2015, do Vereador Antonio Sirlei 

Alves da Silva, que Prevê a Proibição do cultivo de plantas da espécie Euphorbia millii (Coroa de 

Cristo) nas áreas públicas e passeios do Município. Projeto de Lei nº 67/2015, do Vereador 

Presidente Gerson Sutil e Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Antonio Sirlei Alves da Silva, Herculano 

da Silva, Itari Cropolato, Joel Elias Fadel, José Otávio Nocera, Luiz Cezar Canha Ferreira, Maria de 

Fátima Barth Antão Castro, Paulo Cesar de Farias e Regiane Batista Severino, que Concede Título de 

Cidadão Benemérito de Castro ao Senhor Doutor Lauro Lopes, pelos relevantes serviços prestados ao 

Município, como Advogado, Vereador, Vice-Prefeito e Prefeito desta Cidade. Projeto de Lei nº 

68/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil e Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Antonio Sirlei 
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Alves da Silva, Herculano da Silva, Itari Cropolato, Joel Elias Fadel, José Otávio Nocera, Luiz Cezar 

Canha Ferreira, Maria de Fátima Barth Antão Castro, Paulo Cesar de Farias e Regiane Batista 

Severino, que Concede Título de Cidadã Benemérita de Castro a Senhora Glaci Ribas Lopes, pelos 

relevantes serviços prestados ao Município, como Técnica em Contabilidade, Vereadora e Primeira 

Mulher eleita para o cargo de Presidente deste Legislativo. Of. Nº 163/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando informações solicitadas referentes ao Projeto de Lei nº 186/2014. Ofícios 

Nº 146 e 151/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 10, 25, 31, 32, 

35 e 39/2015, e, 18, 34, 38 e 40/2015 aprovados pelos Vereadores desta Casa, devidamente 

sancionados como Leis Municipais sob nº 3074, 3075, 3076, 3077, 3078 e 3079/2015 e 3080, 3081, 

3082 e 3083/2015, respectivamente. Of. s/nº do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, apresentando 

sua renuncia na participação da Comissão Permanente de Educação, Esporte e Cultura, onde ocupa o 

cargo de Presidente, por motivos pessoais. Of. Nº 160/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que, em 

resposta ao Requerimento nº 068/2015, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando 

que se encaminhe a esta Casa Legislativa resposta ao contido no Ofício nº 066/2015, do Observatório 

Social de Castro, informa que o Of. Nº 030/2015 do Observatório Social, foi respondido através do 

Ofício nº 120/2015, de 04/05/2015 (cópia anexa), informando ainda que, devido ao grande volume 

de documentos, houve um atraso na resposta. Of. Nº 046/2015, da Diretora Municipal de Meio 

Ambiente, que, em resposta à Indicação nº 93/2015, referente à campanha educativa de orientação 

quanto ao lixo reciclável em nosso Município, informa que a Prefeitura Municipal, através da 

Diretoria Municipal de Meio Ambiente com apoio do Conselho Municipal de Meio Ambiente (Fundo 

Municipal de Meio Ambiente), vem realizando anualmente campanha educativa e de orientação com 

relação ao lixo reciclável, através de todas as instituições de ensino, que recebem o material de 

divulgação, assim como junto à comunidade em diversos eventos organizados ou não pela 

Prefeitura; informando ainda que estão trabalhando atualmente em novo material que será 

amplamente divulgado, informando novamente a população quais são os materiais a serem 

separados ou não, de forma mais detalhada. Of. Nº 047/2015, da Diretora Municipal de Meio 

Ambiente, que, em resposta ao Requerimento nº 75/2015, que solicita informações quanto à 

Associação de Catadores do Município, presta as devidas informações. Correspondência da 

Secretária Municipal da Família e Desenvolvimento Social, que, em resposta ao Requerimento nº 

70/2015, que solicita informações quanto ao Loteamento Jardim Alvorada, presta as devidas 

informações. Requerimento nº 88/2015, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao 

Prefeito Municipal, solicitando informações referentes à comercialização de produtos na Praça de 

Alimentação, das festividades em comemoração aos 311 anos de Castro. Requerimento nº 89/2015, 

da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, com apoio dos demais Vereadores, que Requer Voto de Pesar 

pelo falecimento da Senhora Angelina Beatriz da Silva de Lima. Requerimento nº 90/2015, do 

Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, ao Secretário Municipal de 

Planejamento e à Secretária Municipal de Educação, solicitando informações referentes ao Concurso  
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Público nº 01/2015, realizado pela Empresa Sawabona Concursos e Capacitação, neste Município. 

Indicação nº 109/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Indica ao Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, a necessidade de colocação de lombada na Rua Coronel Olegário de 

Macedo, em frente ao nº 173. Indicação nº 110/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil, que 

Indica ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano, a necessidade urgente de instalação de 

lombada na Rua Comendador Manoel Inácio, Vila Rio Branco. Indicação nº 111/2015, da Vereadora 

Aline Sleutjes Roberto, que Indica à Diretora de Relações Institucionais da Empresa de Telefonia OI, a 

necessidade de instalação de um aparelho de telefonia público na localidade de Olho d’Água, interior 

do Município. Indicação nº 112/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito 

Municipal, a necessidade de providências que limitem a velocidade de veículos nas proximidades do 

CMEI (Centro Municipal de Educação Infantil) Professora Marly Rolim, na Rua Heráclio Mendes de 

Camargo. Indicação nº 113/2015, da Vereadora Aline Sleujtes Roberto, que Indica ao Prefeito 

Municipal, a necessidade de um poço artesiano na localidade de Olho d’Água, nesse Município. 

Indicação nº 117/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário Municipal de 

Esporte, a necessidade de reparos nos refletores do campo de futebol suíço da prainha. Indicação nº 

118/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrura 

e Logística, a necessidade de patrolamento e cascalhamento das estradas da Vila Nova, no Distrito de 

Abapan, interior do Município. Indicação nº 119/2015, do Vereador Itari Cropolato, que Indica ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Planejamento e Gestão Pública, a necessidade 

urgente de reforma em Posto de Saúde, no Bairro Pinheiro Seco. Indicação nº 120/2015, do Vereador 

Itari Cropolato, que Indica à Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, a necessidade de 

desentupir um bueiro localizado na Rua Valentim Bannach Júnior, Bairro Araucária III. Indicação nº 

121/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica à Secretária Municipal de Obras e Serviços 

Públicos, a necessidade de revitalização da cancha de areia, bem como da praça, ambas localizadas 

na Vila Operária. Indicação nº 122/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de manutenção na Travessa São José, 

localizada na Vila Operária. Indicação nº 123/2015, da Vereadora Regiane Batista Severino, que 

Indica ao Prefeito Municipal e à Secretária Municipal de Saúde, sugestão para Projeto de Lei 

propondo a isenção do pagamento de IPTU (Imposto Predial e Territorial Urbano) para pessoas 

portadoras de algumas doenças graves. Esgotada a matéria para o expediente e não havendo 

Vereador inscrito para o pequeno expediente, procedeu-se a chamada, constando-se a presença de 

todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se para a ordem do dia, ocasião em que o 

Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei do nº 58 ao nº 68/2015 e o Ofício nº 163/2015 do 

Executivo Municipal, para que os Senhores Membros das Comissões Permanentes emitissem seus 

pareceres, nomeando o Vereador Herculano da Silva, como Membro ad hoc da Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça para emissão de parecer aos projetos de lei nº 58, 59, 60, 64 e 

65/2015 e, a Vereadora Aline Sleutjes Roberto como Membro ad hoc da Comissão Permanente de 
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Educação, Esporte e Cultura, para emissão de parecer ao Projeto de Lei nº 57/2015. Requerimento 

dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa das exigências regimentais, para que sejam 

discutidas e votadas na sessão de hoje as matérias constantes da ordem do dia, baseados no artigo 

138, parágrafo 8º do Regimento Interno desta Casa (Projetos de Lei do nº 51 ao nº 56/2015), 

assinado por dez (10) Vereadores. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 51/2015, com 

parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão, e 

após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 

52/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, 

em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do 

Projeto de Lei nº 53/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e 

votação única do Projeto de Lei nº 54/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes 

Roberto enaltecendo a pessoa do homenageado e sua família. Encerrada a discussão, e após em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 55/2015, 

com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em 

discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto 

de Lei nº 56/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e 

Justiça, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, solicitando um parecer da 

Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em relação à Lei nº 1586, bem como indagou quais 

são os representantes que estão sendo substituídos?  Visto que na nova lei são quatro (4) 

representantes do poder público e quatro (4) representantes não-governamentais. Perguntando 

também como era a composição anterior? E o Vereador José Otávio Nocera respondendo disse não 

ter esta informação no momento, sugerindo que a Vereadora pedisse vistas ao projeto e o avaliasse 

e se achasse que tem alguma coisa errada, que requeresse informações ao Executivo. Então a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto tornando a esclarecer disse que o seu questionamento é quanto à 

justificativa do projeto que fala do funcionamento da Comissão, que antes parece que a mesma não 

estava conseguindo realizar os estudos devido a sua constituição e agora esta sugestão de oito (8) 

Membros, (4) representantes do poder público, e (4) representantes não governamentais, onde 

existe a previsão de um (1) representante do Conselho Municipal do Trabalho, disse ter a curiosidade 

de saber com era a formação anterior. Declarando que tem desconhecimento de que exista o 

Conselho Municipal do Trabalho. O Vereador José Otávio Nocera sugeriu novamente que a 

Vereadora pedisse vistas e que interpele o Executivo porque isto não compete ao Legislativo. Em 

seguida a Vereadora Aline Sleutjes Roberto pediu vistas ao projeto dizendo que é da competência do  

Legislativo  avaliar e votar, e pedindo estas informações referentes a composição antiga e a questão 

sobre este membro representante do Conselho Municipal do Trabalho, se já existe ou se vai ser 

criado o Conselho. E o Senhor Presidente acatando a solicitação concedeu o prazo de cinco (5) dias 
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para as vistas, sugerindo à Vereadora que encaminhe seu pedido de informações ao Executivo 

através do seu gabinete. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 88, 89 e 90/2015, os quais 

em discussão, e após em votação, foram aprovados por unanimidade. 1ª discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 33/2015, com pareceres dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição 

e Justiça e Finanças e Orçamento solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal pedindo 

informações, para melhor estudo do mesmo e sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, 

este retirou o Projeto de Lei nº 33/2015 da ordem do dia, para que se proceda ao solicitado. 1ª 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 36/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão usou da 

palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, discorrendo sobre o mesmo e manifestando-se favorável 

a sua aprovação. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 1ª 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 37/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão usou da 

palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto manifestando-se favorável à sua aprovação. Encerrada a 

discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 1ª discussão e votação do Projeto de 

Lei nº 62/2015, com pareceres dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e 

Finanças e Orçamento solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal pedindo informações, 

para melhor estudo do mesmo e sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o 

Projeto de Lei nº 62/2015 da ordem do dia, para que se proceda ao solicitado. Não havendo mais 

matéria a ser deliberada na ordem do dia ficou livre o uso da palavra e fez uso da mesma a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto. Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o Senhor 

Presidente, agradecendo a presença e colaboração de todos e convocando os Senhores Vereadores 

para a próxima Sessão Ordinária a realizar-se dia dez (10) de Junho, à hora regimental, encerrou a 

presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de Fátima Barth Antão Castro, determinei fosse lavrada a 

presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores presentes. 

 

 

 


